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Abstract (en)
The cathodes consist of an electrically conductive substrate carrying a coating consisting of a plurality of metal oxide layers, the surface layer
consisting of an oxide of valve metal and the intermediate layer(s) consisting of an oxide of a precious metal of group VIII. The cathodes are
particularly suited for use in cells for the electrolysis of water or of aqueous solutions of alkali metal halides, cells employing the membrane
technology.

Abstract (fr)
L'invention concerne des cathodes. Ces cathodes sont constituées par un substrat électriquement conducteur portant un revétement constitué
d'une pluralité de couches d'oxyde métallique, la couche superficielle étant constituée par un oxyde de métal valve et la ou l'une des couches
intermédiaires étant constituée par un oxyde d'un métal précieux du groupe VIII. Les cathodes sont particulierement utilisables dans les celluloses
d'électrolyse de I'eau ou des solutions aqueuses d'halogénures de métaux alcalins, cellules utilisant la technologie membranes.
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